

16 de marzo de 2020

Estimada Comunidad de SMUSD,

Gracias por su paciencia, apoyo y cooperación mientras nuestro distrito escolar continúa monitoreando y navegando por la muy fluida situación de salud pública nacional con COVID-19 y su impacto en nuestra comunidad inmediata. Como familia SMUSD, continuaremos apoyándonos mutuamente durante estos tiempos sin precedentes.

Durante nuestro cierre temporal de escuelas (del 16 de marzo al 10 de abril), las familias pueden acceder de inmediato a nuestra pestaña Actividades de Aprendizaje para Estudiantes ubicada en el sitio web de nuestro distrito (www.smusd.org). Encontrará una gran cantidad de recursos para involucrar a sus hijos. Además, actividades diarias y semanales específicas y de nivel de grado estarán disponibles a partir del lunes 23 de marzo. La intención de estas actividades y los recursos disponibles en nuestra pestaña de [Actividades de Aprendizaje para Estudiantes](#) es proporcionar a los estudiantes la oportunidad de practicar, enriquecer, aplicar y mantener las habilidades aprendidas este año escolar.

Entendemos que no todas las familias en nuestro distrito tienen el mismo acceso a tecnología, internet, apoyo académico y otros materiales clave. Por lo tanto, nuestros maestros no calificarán estas tareas ni asignarán trabajo requerido de los estudiantes durante el tiempo en que las escuelas estén cerradas. Maestros pueden seguir comunicándose con alumnos y familias para ofrecer actividades adicionales.

Para apoyar a los estudiantes sin acceso a tecnología, estamos brindando a las familias la oportunidad de obtener un Chromebook (computadora) a partir del miércoles 18 de marzo hasta el viernes 20 de marzo en varios sitios escolares. Se dará prioridad a las familias con necesidades financieras. Además, Cox y Spectrum han abierto sus puntos de acceso WiFi para que estén disponibles sin costo para los miembros de nuestra comunidad.

La oportunidad de obtener un Chromebook prestado se llevará a cabo en las siguientes ubicaciones entre las 8 a.m. y las 1 p.m.: Joli Ann Elementary, La Mirada Academy, San Marcos Elementary, Twin Oaks Elementary, San Elijo Middle School, San Marcos Middle School, Mission Hills High School y San Marcos High School. Además, la Oficina del Distrito Unificado de San Marcos estará abierta para que puedan recoger Chromebooks entre las 2 p.m. y las 4 p.m del miércoles 18 de marzo a al viernes 20 de marzo.

Consulte el volante adjunto para obtener más información sobre los Chromebooks y la disponibilidad de WiFi: [Volante para Chromebooks](#)

Proporcionamos comida de desayuno y almuerzo de 11:00 a.m. a 1:00 p.m. de lunes a viernes en todas nuestras escuelas. Cualquier persona de 18 años o menor puede obtener comida. Se puede encontrar información adicional incluida en este volante: [Volante de Comida y Almuerzo](#)

Para su conveniencia, nuestros Trabajadores Sociales también han creado una lista de recursos comunitarios adicionales. Estos incluyen información sobre comida, salud física y mental, opciones de refugio, entre otros. El enlace se puede encontrar aquí: [Recursos Comunitarios Adicionales](#)

Sabemos que las familias tendrán preguntas a medida que nuestra situación continúa evolucionando. En anticipación a esto, hemos creado una sección de Preguntas y Respuestas para Padres en nuestro sitio web que se actualizará continuamente a medida que se envíen preguntas a través del formulario de Google ubicado en la pestaña Preguntas y Respuestas para Padres.

A medida que nuestra nación continúa navegando esta situación en constante cambio, lo alentamos a que siga observando las recomendaciones de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades que se encuentran aquí: www.cdc.gov

Además de la comunicación iniciada por el distrito, continúe consultando nuestro sitio web y las cuentas de redes sociales para obtener actualizaciones.

Gracias por su apoyo y comprensión durante este tiempo impredecible. ¡Superaremos esto juntos!

Sinceramente,

Dra. Carmen García
Superintendente